

さつき便りNo103 山田ふぁーむトピックス！

2023.3.18 発行

◆青天の霹靂8年連続特A米◆



お米の食味ランキングが3/1に発表され、青天の霹靂は8年連続特A米になりました。そして「はれわたり」という青森の新しいお米も特Aをゲットし、話題になりました。

今年、山田ふぁーむでははれわたりを作る予定はないですが、注目のお米ですね。

確定申告がやっと終わり、ほっと一息といいたいところですが、雪もだいぶ消え、青森でもいよいよ積雪ゼロ！平年より早いようです。土が見え隠れしている田んぼには白鳥がやってきました。となると、山田ふぁーむでもいよいよ春作業が始まります。今年も美味しいお米作り、頑張ります♪

◆春作業開始！◆

種籾が届き、まずは色分けして袋詰めです。購入した種籾はこのようにすぐに袋詰めできますが、前年育った稲から種を採る自家採取の種もみは、その前に籾のひげ根を取る作業もあります。



緑はつがるロマン、赤はあきたこまち

◆ひらないアグリでは◆

岩手県久慈市で全国サンマッシュ生産協議会全国大会という椎茸農家が大勢集まるイベントがあり、出資者7人で参加してきました。実は久慈市には日本で指折りの椎茸農家さんがいて、ぜひ視察に行きたいと思っていたのです。とても有意義な視察になりました。



品評会も開催

全部で150万菌床だそうですが、とにかく広い！

全国サンマッシュ生産協議会 第37回全国大会(岩手大会)

◆講習会や展示会へ！◆

令和5年の作付計画書や特別栽培米の申請など春作業前までに提出しないといけない書類はたくさん！そしてこの時期にかかせない展示会や講習会にもどんどん参加しています。



新しい技術はいろいろあり、何を選ぶのかも大切です

◆孫のお一すけ、成長してます♪◆

昭次郎じじの7回忌でまたまた家族大集合しました。夏には弟か妹が生まれるのですが、少しお兄ちゃんらしく？なってきたかな？まだかなあ～笑

じじ、いちごちょーだい🍓



ストーブ列車の停車駅金木駅で降りて、太宰治の実家 斜陽館へ行きました。



◆ストーブ列車～斜陽館◆

3月上旬に津軽の名物列車「ストーブ列車」に初乗車！スルメの匂いがプーンとする中、石炭ストーブで暖をとり、楽しい時間を過ごしました。



アテンダントの方がスルメを焼いてくれます♪



斜陽館の中ではまず説明を聞き、自由に見学できます。

